

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Une nouvelle équipe à l'école Saint-Joseph

Jeudi, les 38 élèves de l'école Saint-Joseph découvraient des salles de classe entièrement rafraîchies et une cour de récréation offrant de nouvelles signalisations pour des parcours jeux, grâce à l'implication des parents d'élèves.

Élodie Faucher est la nouvelle direc-

trice de l'établissement. Après un parcours en France et à l'international, directrice dans différentes structures depuis cinq ans, pour la première fois, elle dirigera à décharge complète l'école Saint-Joseph de Parthenay et celle de Saint Pardoux-Soutiers.

Dans l'établissement de Saint-Pardoux, la dynamique est de rigueur. « *Nous souhaitons nous inscrire pleinement dans la vie de la commune. Créer un lien fort avec les parents, la commune, soutenir l'équipe. Je serais présente tous les matins pendant le 1er trimestre* ».

Le thème étudié sera les arts, « *arts plastiques et visuels, 7^e art, cirque, art vivant, théâtre d'expression* ».

Chargée de 22 élèves de maternelle, Amélie Adjim, a exercé au Togo et en Guyane, elle entame son premier poste en métropole, secondée par Célia Brottier, Asem.

Florence Thaubière-Boissinot arrive de Saint-Joseph Parthenay, elle s'occupera de 16 enfants en CP et CM1, n'ayant pas d'élèves en CM 2 cette année.

La garderie gérée par la communauté de communes Gâtine-Val de Gâtine, reçoit les élèves de 7 h 30 à 18 h 30 sous la responsabilité de Mélina.

Quant au service cantine, il est assuré par la commune de Saint-Pardoux-Soutiers.

Tél. 05 49 63 40 40.



Mélina, responsable garderie ; Célia, Atsem ; Amélie Adjim, qui s'occupera des sections maternelles ; Florence Thaubière-Boissinot, des CP, CE et CM1 ; Élodie Faucher, directrice.